

Ratsherr Böning (Anfrage Nr. 0408/2008)

Eingereicht am 11.02.2008 um 12:15 Uhr.

Ratsversammlung

Anfrage von Ratsherrn Böning zur Verurteilung von volljährigen Straftätern nach dem Jugendstrafrecht

Aus den Zahlen des Bundesjustizministeriums geht hervor, dass 2006 in Niedersachsen nur 29,3% der volljährigen Straftäter nach dem Erwachsenenstrafrecht verurteilt wurden.

Im Umkehrschluss bedeutet das:

Über 70% der Täter wurden 2006, obwohl sie über 18 und somit volljährig waren, in Niedersachsen nach dem Jugendstrafrecht verurteilt.

Ich frage daher die Verwaltung:

Wie hoch ist die Anzahl der volljährigen Täter, die in Hannover nach dem Jugendstrafrecht verurteilt wurden?

Wie hoch ist der Anteil der volljährigen Mehrfachtäter, die in Hannover trotz einer wiederholten Straftat nach dem Jugendstrafrecht verurteilt wurden?

Wie ist die Entwicklung im 10-Jahres Vergleich (1996 zu 2006 bzw. 1997 im Vergleich zu 2007)?

Jens Böning

Hannover / 11.02.2008